
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 14 del 16/01/2020

Oggetto: Interrogazione della consigliera Garnier su cavalcavia-
sovrappassi - viadotti - sottopassi - passerelle - INTERROGAZIONE 
URGENTE

(Risponde Barberis Valerio)

    

Premesso che

In  data  16.08.2018  avevo  già  presentato  un’interrogazione  in  relazione  a  quanto 
accaduto  in  data  14.08.2018  a  Genova  con  il  crollo  del  Ponte  Morandi  meglio 
conosciuto come il Ponte di Brooklin;

Considerato che

in data 24 novembre 2019 è crollato un viadotto di 30 metri  dell’Autostrada Torino-
Savona; 

Visto che 

molti attraversamenti nel Comune di Prato si trovano sull’autostrada Firenze Mare, di 
competenza per  la struttura di  Autostrade mentre per  asfalto e limitazioni  di  carico 
dell’ente che ne è competente; 

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1. Quanti  cavalcavia-  sovrappassi  –  viadotti  –  passerelle  ecc…  ci  sono  sul 
territorio pratese e dopo quanto accaduto il 16.08.2018 sono state effettuate 
delle indagini sullo stato di detti  attraversamenti e sono state effettuate delle 
manutenzioni da chi e quando?

2. Come ha intenzione di intervenire nei confronti di Autostrade per l’Italia visti i 
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numerosi attraversamenti della Firenze Mare?

3. Quali  interventi  ha  intenzione  di  porre  in  atto  questa  Amministrazione 
Comunale per scongiurare catastrofi  come quella di  Genova e della Torino-
Savona.
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